



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 147-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Salud intensifica lucha contra el virus del Zika en Jaén

Trabajo consiste en eliminar reservorios vectoriales en domicilios, ecografías a gestantes en tiempo real desde Lima, entre otras intervenciones.

El trabajo conjunto entre la Dirección Regional de Salud Cajamarca, EsSalud, Ministerio de Salud y Organización Panamericana de la Salud (OPS) desarrolla una intensa lucha contra el virus del Zika en la provincia de Jaén, informó esta tarde Wilson León, director de Salud de las Personas (DSP) de la Dirección de Salud Cajamarca, órgano adscrito al Gobierno Regional.

Los trabajos permiten brindar asistencia técnica a profesionales de la salud de Jaén; además de coordinar con la población y autoridades locales para tomar medidas urgentes entre las que resalta la eliminación de reservorios de agua en los domicilios para evitar que el mosquito causante de la enfermedad se reproduzca, y fumigación en la mayor cantidad posible de domicilios.

Wilson León, informó también que un equipo de ginecólogos realiza vigilancia, mediante ecografías, a todas las gestantes que den positivo al virus del zika, con la finalidad de prevenir microcefalias en recién nacidos. Se está evaluando la capacidad resolutoria de los hospitales de la región, lo que demandaría equipamiento y fortalecimiento de capacidades en los profesionales. Los casos urgentes serán derivados a hospitales de mayor complejidad a nivel nacional.

En Jaén se encuentra un equipo de la OPS, encabezado por el M.C. Pedro Ipanaqué de Servicios de Salud de esta organización, la misma que en coordinación con ESSALUD intensifica las ecografías a gestantes en tiempo real por médicos de Lima.

DATOS

A la fecha se han reportado 62 pacientes con zika, 34 de ellas gestantes; por lo que la DIRESA ha desplegado un contingente humano y logístico para luchar contra este peligro para la población. Entre ellos figuran 68 equipos de control vectorial. La cobertura alcanzada es de 66.5%, aunque sigue siendo baja pues hay renuencia y viviendas cerradas.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

Se están realizando talleres sobre temas de Comunicación y Promoción de la Salud, con apoyo de OPS, DIRESA Y SRS Jaén. Además de desplegar una campaña de eliminación de materiales en desuso con participación de todo el personal de la SRS Jaén e instituciones públicas y privadas de esa provincia

La UVIC Dengue sigue en la detección de casos de Dengue y potenciales sospechosos de Zika, para ello un médico, cinco enfermeros y cinco técnicos vienen atendiendo las 24 horas del día. Se sabe que, siendo un esfuerzo interinstitucional, la participación de la municipalidad de Jaén es importante al haber contratado 30 personas para el trabajo de abatización.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 09 de junio de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA